

Stadt Mühlheim am Main, Montag, 26. September 2016

1. Mühlheimer Weltkindertag ein voller Erfolg

Am vergangenen Freitag begingen die städtischen Mühlheimer Kindergärten in Kooperation mit der Mühlheimer Stadtbücherei zum ersten Mal den Weltkindertag. Mehr als 1.000 Besucherinnen und Besucher, egal ob groß oder klein, folgten der Einladung zur Willy-Brandt-Halle bei traumhaften Wetter und genossen sichtlich die zahlreichen Spiel und Spaß-Angebote der städtischen Kitas aus dem gesamten Stadtgebiet.



Auch für das leibliche Wohl war bestens gesorgt, neben frisch gepressten Smoothies und Apfelsaft, gab es natürlich auch Würstchen und Kaffee und Kuchen. Die Stadt Mühlheim hat mit der Ausrichtung dieses Festtages offensichtlich einen Nerv getroffen, anders ist die überwältigende Besucherzahl kaum zu erklären.

Bürgermeister Daniel Tybussek, der das Fest eröffnete, hierzu: „Wir sind als Stadt immer besonders engagiert, um den Bedürfnissen der Kinder und damit auch ihren Familien gerecht zu werden. Dies äußert sich in den vielen Freizeitangeboten mit zahlreichen Spielplätzen, unzähligen Vereinen, unserer Bücherei, dem Hallen- und Freibad und in vielen Kinderbetreuungseinrichtungen in unserer Stadt. Hier haben wir in den letzten Jahren viele neue Plätze geschaffen und werden dies auch weiterhin mit allen zur Verfügung stehenden Mitteln fortsetzen. Auch wenn wir Tag für Tag unsere Kinder in den Mittelpunkt stellen, können wir dies mit der heutigen Feier des Weltkindertags noch einmal besonders betonen. Mein besonderer Dank geht dabei an alle Kolleginnen und Kollegen und Helferinnen und Helfer, die sich heute mit ganzer Kraft einbringen. Was hier und heute, speziell auch von den Erzieherinnen und Erziehern unserer KiTas, auf die Beine gestellt wurde, verdient den größtmöglichen Respekt.“

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611
stadt-muehlheim.de
